8 Piéces

380 m?

Réf. W-02TMAU
7 268 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Cette villa contemporaine de style néo provencal est située dans le
quartier recherché des Salins entre la Moutte et le Capon.Entierement
repensée et agrandie en 2013, cette villa fonctionnelle offre tout le
confort et des prestations haut de gamme.Entierement climatisée,
équipée de pompes a chaleur, les volumes sont généreux et rendent le
séjour agréable pour une quinzaine de personnes.D'une superficie
habitable de 380m2, la villa se développe sur deux espaces
indépendants, I'un principal et l'autre réservé aux invités.Dans la

maison principale, 125m2 de réception, entre petit et grand salon ...

This contemporary neo-Provencal-style villa is located in the sought-after Salins
district between La Moutte and Le Capon.Completely redesigned and extended in
2013, this functional villa offers every comfort and top-of-the-range features.Fully
air-conditioned and equipped with heat pumps, it offers generous living space for
up to fifteen people.With 380sgm of living space, the villa is divided into two
independent areas, one for the main house and the other reserved for guests.In the
main house, 125sqm of reception space, between a small and large lounge and

dining room, overlooking a ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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